Cartagena

Sucesos

Noticias De

Deportes

Política

Opinión

ión Entretenimier

Revistas

Clasificados

Home > Sucesos

Controlan incendio forestal en el Parque Isla de Salamanca

EL UNIVERSAL | @ElUniversalCtg | 15 de enero de 2018 10:40 PM













Después de intensas labores de atención e intervención, la Brigada Forestal del Vía Parque Isla de Salamanca (Vipis), con el apoyo de los Bomberos de los municipios de Sitio Nuevo y Ciénaga liquidaron el incendio que se presentaba en el sector comprendido entre Las Playitas y Burro Afuera, en el Parque Isla Salamanca.

Como impacto inicial del incidente se estableció que se afectaron 15 hectáreas de enea, una especie invasora similar al pasto, y que no hubo ningún dañó en la cobertura de manglar.

Esta labor contó con el apoyo del Comando Aéreo de Combate (Cacom) #3 de la Fuerza Aérea de Colombia, que realizó el sobrevuelo y capturaron las imágenes, que se revisan para determinar el impacto del incendio en el sector. Tras el sobrevuelo se confirmó que fueron tres los focos del incendio y están liquidados desde las 2:00 de la tarde.

Para la atención de esta conflagración fueron necesarias 24 unidades de la Brigada Forestal del Vía Parque Isla de Salamanca (Vipis) y de Bomberos; y se utilizaron equipos especializado para incendios forestales como motobombas de alta presión, 700 metros de manguera, bombas de espalda, palas, machetes, entre otros elementos.

La labor incluyó recorridos por tramos de difícil acceso desde el río Magdalena y la Ciénaga del Torno hasta el sitio incendio, cuyo acceso solo fue posible en canoas pequeñas con palancas y en algunos puntos debió hacerse a pie, atravesando zonas cubierta de enea que sobrepasan el metro de altura.

Parques Nacionales Naturales de Colombia, la Brigada Forestal de Vipis y los Bomberos de los municipios de Sitio Nuevo y Ciénaga mantienen la alerta y el monitoreo en la zona y otros sectores del área protegida.